



副院長

あけましておめでとうございます。平成が終わり新時代を迎えます。平成元年に医師としての第一歩を踏み出した私ですが、新たな波に乗り遅れないように頑張りたいと思います。常に患者さんが何を求めているのかを考えて、最善の医療が提供できるよう心掛けてまいります。

本年もどうかよろしくお願いたします。

《菅 秀》

事務部長

新年明けましておめでとうございます。本年は事務部として、患者様に良い医療が提供できるよう療養環境の向上や職員が働きやすい職場環境の向上に努めたいと思います。なお、良い医療を提供するためには、経営基盤を固める事が必須です。現在も医療面、経営面で良好な運営を行っておりますが、将来の設備投資等に備え、経営改善を図るべく各部門の協力を得ながら取り組んでいきたいと思ひます。本年もどうぞよろしくお願いたします。

《前田 貴司》

看護部長

新春のお喜びを申し上げます。

看護部は、「人にやさしい、ぬくもりある看護を目指します。」を理念に掲げ、患者さんと向き合い、心に寄り添いぬくもりある看護ケアの提供を目指し、看護サービスの質維持・向上にスタッフ一同日々努力しております。本年もより一層、皆様に信頼していただける質の高い看護の提供と、ご満足いただける看護サービスを心がけると共に、働きやすい職場環境の充実に努める所存です。どうぞよろしくお願申し上げます。

《添畑 久子》

2病棟(小児病棟)

あけましておめでとうございます。2病棟には、急性期疾患の子どもや、かがやき特別支援学校に通いながら長期に入院している子どもたちがいます。私たちは、子どもたちの少しでも早い回復を目指して、多職種と連携しながら日々丸となって取り組んでいます。

今年も様々なことに挑戦しながら、より良いケアを提供できるよう努めて参ります。

《2病棟スタッフ一同》



検査科



亥年がスタートしますが、検査科のメンバーが少し変わりました。11年間お世話になったベテラン女性技師が平成30年12月をもって退職しました。しかし去年就職したフレッシュな男性技師が、悪戦苦闘しながら急成長中です。新年を6名で迎えますが、荒木検査科長を中心に一丸(亥)となってスタートダッシュしますので、本年も宜しくお願致します。

《検査科一同》

放射線科

新年あけましておめでとうございます。いよいよ今年も平成から新時代へと移っていきますが、30年の間に病院の中ではCT、MRはじめ、さまざまな検査が普及し高度化していきました。今年も、その継続として向上心をもってスタッフ一同、安全安心な検査を心がけ良質な画像情報、医療を提供できるよう努めてまいりますのでよろしくお願いたします。

《放射線科一同》

リハビリテーション科

看護部ご指導のもと、吸引研修を修了し、院内認定証をもらいました。リハビリ中の吸引を療法士が行えるようになりました。チーム医療へ参画し、地域連携の強化・充実に取り組みます。小児から高齢者まで幅広い年齢層を対象に、より質の高いリハビリテーション医療の提供に努めます。今年もよろしくお願いたします。

《リハビリテーション科一同》



リハビリテーション科医長と療法士16名。療法士は院内認定書をもって記念撮影です。

管理課

新年明けましておめでとうございます。

年末年始は、きちんと心と体を休めリフレッシュすることができましたでしょうか。

さて、今年の干支は亥年です。いのししは、子孫繁栄や無病息災の象徴ともされる、大変縁起の良い動物と言われています。このいのししにあやかりながらすべての方の健康とご多幸を願うとともに業務に励んでいきたいと思ひます。

本年もどうぞよろしくお願いたします。

《管理課一同》



臨床研究部

新年おめでとうございます。よりよい医療のために、「なぜそうなるのか、どうしたらよいのか」をスタッフ一同協力して追求し、今年も臨床とともに歩んでいく研究を目指していきたいと思ひます。

《臨床研究部一同》

医事

新年、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いたします。

業務に携わる方が伸び伸びと働き、まわりからも気楽に声がかかるような職場であるようにして行きます。

《企画課医事一同》

